

Homenaje póstumo Dr. Iván Lagunes Pérez

✍️ Isa Flota A.

📷 Víctor Jurado Acevedo

Hablar de Derecho es hablar de buenas costumbres, así lo marca el artículo 1830 del Código Civil. Festejar a los grandes maestros es una buena costumbre, por ello el pasado 5 de mayo en el Aula Magna Jacinto Pallares se realizó un homenaje póstumo al doctor Iván Lagunes Pérez, así como la presentación del libro Estudios Jurídicos escrito por el doctor Lagunes y publicado por el Colegio de Profesores de Derecho Civil de nuestra Facultad y la Universidad Nacional Autónoma de México.

Con el objetivo de compartir la disciplina intelectual, del doctor Iván Lagunes a la Comunidad Universitaria, el libro Estudios Jurídicos compila diversos temas como son: el lugar de la legislación familiar dentro del Derecho Civil, la Reforma Política de la Ciudad de México en 1997; la personalidad, capacidad, tutela, salud en la enfermedad mental, además se integró la tesis de licenciatura del autor.

El presidente del Colegio de Profesores de Derecho Civil y también coordinador del libro, licenciado Ángel Gilberto Adame López, explicó que esta publicación entraña un acto de justicia a uno de los exponentes más importantes del derecho civil, que publicó en revistas especializadas, pero no dejó un libro impreso, en vida. Además, representa un homenaje a un hombre distinguido por su valentía, pues desafió los cánones al incorporar a la discusión jurídica temas como la autonomía del Derecho Familiar.

En su intervención el maestro José Barroso Figueroa describió la trayectoria intelectual del maestro Lagunes que discurrió entre la docencia, el trabajo académico y como funcionario judicial. Lo anterior implicó que se enfocará 60 años como maestro de Licenciatura y Posgrado, forjando estudiantes no sólo de esta

Casa de Estudios, sino también de instituciones como la IBERO, Universidad Panamericana, La Salle, entre otras. Además, desempeñó el cargo honorario como director del Seminario de Derecho Civil de la Facultad por 30 años.

También, el doctor Barroso señaló que en la Judicatura, Lagunes Pérez demostró una gran pasión en la defensa de los menores, trabajó todos los ámbitos del Derecho Civil y familiar. Lo anterior lo llevó a ocupar los cargos de juez y presidente del Tribunal de Menores, magistrado Numerario en la sala Familiar del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal. Antes de finalizar expresó que el doctor Lagunes perteneció a la pléyade de grandes catedráticos continuadores de la tradición que han forjado el prestigio de la Facultad de Derecho y que pueden nombrarse como los Caballeros del Derecho, por su compromiso social y profesionalismo al ejercer el Derecho.

En su intervención, el Doctor Othón Pérez Hernández del Castillo, catedrático del doctorado de nuestra facultad y notario número 63, resaltó que el maestro Iván Lagunes fue un hombre con visión académica pues fundó el Centro de Estudios Judiciales del Tribunal Superior de Justicia, permitiendo que de ese centro se reprodujeran sabios judiciales.

Representa un homenaje a un hombre distinguido por su valentía, pues desafió los cánones al incorporar a la discusión jurídica temas como la autonomía del Derecho Familiar

mo al erez

El doctor Raúl Contreras Bustamante, director de nuestra Facultad, resaltó que cada vez que se presenta un libro elaborado por los miembros de la Facultad, nuestra institución se siente orgullosa; porque el autor cumple con cada uno de los tres elementos sustanciales, que tiene que reunir un verdadero maestro de la Facultad de Derecho, ser un excelente docente, investigador y difusor de la cultura.

Así mismo, el doctor Contreras, explicó que, al presentar el libro, del maestro Iván Lagunes Pérez, se garantiza el acceso de los estudiantes al pensamiento de los grandes Maestros de esta Facultad y que hoy pasa a ser parte de la historia de esta Casa de Estudios.

Finalmente, el director recordó y refrendó su compromiso, asumido ante la Junta de Gobierno, "sentar las bases para que en el mediano plazo la Facultad de Derecho tenga los cimientos para la generación de los nuevos grandes maestros como el maestro Iván Lagunes Pérez. Para que aquí se siga escribiendo la historia Jurídica, no solo de la Facultad, sino también del país".

COORDINADOR
ÁNGEL GILBERTO ADAME LÓPEZ

